

Esta fue la petición que hizo Mónica Garza al PAN para prohibir las terapias de conversión



Periodistas, legisladores, activistas y aliados de la comunidad LGBT+ donde se presentó un decreto para prohibir las terapias de conversión, llamados ECOSIG, o **Esfuerzos para Corregir la Orientación Sexual y la Identidad de Género**.

Sin embargo, una de las personas que tomó la palabra a defensa fue **Mónica Garza**, quien citó a la bancada Acción Nacional de "hipócrita y de doble discurso".

Durante su intervención, en la presentación del decreto de ley #NadaQuePerder, la periodista señaló al partido **blanquiazul** ya que "su bancada intento que se modificara un dictamen, ya que consideran un abuso querer prohibir a los adultos el querer tomar la terapia que quieran, aunque esto fue rechazado".

"Hoy, el tema fue turnado en la comisión de Justicia, presidida por el diputado **Felipe Fernando Macias Olvera**, del PAN, que no se encuentra entre nosotros, pero está representado", mencionó.